
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 岡村委員

【プレーパーク事業について】
もと津守小学校・幼稚園でのプレーパーク開催
が現在中止していることについて、中止になった
回数は補われるのかどうかについて教えてほし
い。

利用者の安全が第一であると考えており、安全
が確認できるまでは開催が難しいと思っておりま
す。安全が確認できない場合は、出張開催を増
やすことや、別の場所での開催を検討すること
が必要であると考えております。

当日の回答のとおり

保健福祉課
（子育て支援）

2 岡村委員

【プレーパーク事業の巡回開催について】
中学校での開催について、ご説明いただきた
い。

現在使われている学校の設備を使って何ができ
るのかを検討しているところでございます。

当日の回答のとおり

保健福祉課
（子育て支援）

3 岡村委員

【出張プレーパークの費用について】
もと津守小学校・幼稚園に比べてどこに費用が
かかっているのか教えていただきたい。

物資等の搬送するための費用が大きな違いであ
ると考えております。

当日の回答のとおり

保健福祉課
（子育て支援）

4 岡村委員

【障がいのある子どもや親の孤立防止支援事業
について】
アウトリーチを行って支援機関につなぐことがで
きた方について、つなげた後の調査やフォローに
ついて説明いただきたい。

つないだ後に定着するための支援も非常に大事
であると認識しておりますので、支援が定着する
ように事業を進めて参りたいと思います。

当日の回答のとおり

保健福祉課
（子育て支援）

5 岡村委員

【こども生活・まなびサポート事業について】
大阪府は全国でも不登校が多く、西成区はその
平均よりも多い。難しい問題なので、辛抱強く
しっかりとやっていただきたい。

－

ご意見を踏まえ、今後も不登校児童生徒の支援
に努めてまいりたいと考えております。

保健福祉課
（子育て支援）

6 岡村委員

【その他】
評判の良くない給食業者が西成区の学校にも入
ることが決まり、子どもが置かれている環境が良
くないことを問題視している。しっかりと目を光ら
せて指導していただきたい。

－

いただいたご意見につきましては、学校給食を
所管する教育委員会事務局へ情報共有させて
いただきました。

保健福祉課
（子育て支援）
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7
伊藤委員
【意見票】

【プレーパーク事業の巡回開催について】
居場所としてのプレーパークの意義は「常にそこ
にある」ことであるため、巡回型開催日数と開催
箇所を増やすことはいいことであるが、そのため
に常設を閉じる弊害について、プレーワーカーの
意見を伺いたい。

-

こどもの居場所は選択肢が多いほうがいいので
はないかという考えもあり、定点的な開催につい
てはそういった点も踏まえて総合的に考えていき
たいと思います。 保健福祉課

（子育て支援）

8
伊藤委員
【意見票】

【プレーパーク事業の目標値について】
１日の平均来場者数を目標値としているが、会
場のキャパや当日の天候、人的資源が来場者
数の変動の要因となりうるため、要因も含めて評
価するべきである。来場者数が少ない日につい
ても、現場が成果を上げているという日があれ
ば、言語化し、見直すことが事業の価値に直結
する。数量測定できる目標値だけでなく、本来の
期待値とは何か、重層的な視点が欠かせない。
質的な評価を構築できるよう西成区の子育て事
情をよく知る外部の有識者も交えた議論展開を
していただきたい。

-

本市運営方針における指標は定量的な指標と
するように統一的に定められているため、プレー
パーク事業は一日当たりの平均来場者数を指標
として設定しております。
ご意見をいただきました利用者の満足感や意識
など数的な測定が困難な定性的なものについて
も、アンケートを実施するなど、質的な評価に繋
げていきたいと考えております。
また、西成特区構想エリアマネジメント協議会こ
ども子育て専門部会においても外部有識者を含
めた意見を聴取しており、今後の事業展開に活
かしていきたいと考えております。

保健福祉課
（子育て支援）

9
伊藤委員
【意見票】

【プレーパーク事業の課題と今後の取り組みに
ついて】
「こどもの声」を聴き取るアプローチを、加えてい
ただきたい。令和５年度の運営方針にも反映さ
せていただきたい。

-

昨年度プレーパークで実施したイベントのうち、
夏の盆踊り、冬のジャガナリエについては参加
する子ども達からの発案で実施に至りました。
今後も参加者アンケートなどからこどもの意見を
聞き取る工夫をしていきたいと考えております。

保健福祉課
（子育て支援）
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